

# ANALISIS HASIL PERKEMBANGAN PESERTA PELATIHAN BAHASA INGGRIS DI DESA MEKARBUANA

Nanda permana , Hj Netti Nurlenawati

Manajemen, Ekonomi Dan Bisnis

[mn19.nandapermana@mhs.ubpkarawang.ac.id](mailto:mn19.nandapermana@mhs.ubpkarawang.ac.id) , [netti.nurlenawati@ubpkarawang.ac.id](mailto:netti.nurlenawati@ubpkarawang.ac.id)

## Abstrak

Penerapan pelatihan Bahasa Inggris dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris bagi masyarakat, Memberikan pembinaan pada masyarakat setempat melalui pendampingan agar tercapai tujuan yang diinginkan; Tujuan dari pelatihan ini adalah menambah pengetahuan dan wawasan masyarakat tentang Pelatihan Bahasa Inggris. Kegiatan ini memiliki solusi untuk memberi kesempatan bagi masyarakat untuk ikut memberikan kontribusi sehingga pelaksanaan kegiatan KKN mampu memberikan manfaat yang signifikan juga masyarakat mampu menggunakan Bahasa Inggris di beberapa kondisi tertentu. Metode pelatihan mencakup lisan dan tertulis. Dengan materi pembekalan secara umum dan materi pokok tema KKN. Keberhasilan program ini ditentukan oleh partisipasi aktif dari peserta pelatihan. Hasil didapati bahwa kemampuan Bahasa Inggris masyarakat Desa Mekarbuana, Kecamatan Tegalwaru, Kabupaten Karawang meningkat dengan signifikan.

**Kata Kunci:** Pelatihan, Bahasa Inggris, Pembinaan Masyarakat Mekarbuana

## Pendahuluan

Desa Mekarbuana merupakan salah satu Desa diujung Selatan Karawang yang memiliki potensi wisata yang sangat tinggi dan terkenal dengan keindahan alamnya yang masih sejuk dan asri. Potensi wisata yang terdapat di Desa Mekarbuana meliputi Curug Bandung, Curug Cigeuntis, Gunung Sanggabuana, Kampung Turis, Jembatan Cinta, dan Empang Sari. Selain potensi wisata, Desa Mekarbuana juga terkenal dengan hasil alamnya dibidang kopi, pisang, bambu dan manggis yang berkualitas. Dengan adanya potensi wisata dan hasil alam itulah yang mengantarkan Desa ini akhirnya ditetapkan sebagai salah satu dari 50 Desa di Jawa Barat yang akan diinisiasi menjadi Desa percontohan bagi Desa lain sebagai Desa EMAS (Entrepreneur, Mandiri, Adil dan Sejahtera) yaitu Desa yang memiliki kapasitas sumber daya manusia, infrastruktur, dan regulasi Desa untuk berkompetisi dalam pembangunan. Desa Mekarbuana merupakan Wilayah yang terletak diujung Selatan Kecamatan Tegalwaru, Kabupaten Karawang yang berada pada ketinggian 200 mdpl dengan luas wilayah sekitar 106.981 Ha. Desa Mekarbuana terdiri dari 4 dusun, 4 Rw dan 12 Rt serta memiliki jarak antara Desa ke pusat Kota sekitar 45,30 Km.

Desa Mekarbuana yang terletak di Kabupaten Karawang Ada berbagai macam literasi tetapi yang menjadi fokus kali ini adalah bagaimana semua warga desa bisa berkomunikasi dengan baik dan aktif berani berbicara bahasa inggris yang diwujudkan dalam kegiatan membaca. Kegiatan iini ditujukan untuk para masyarakat guna meningkatkan kemampuan masyarakat Desa Mekarbuana dalam berbahasa inggris demi mewujudkan desa Mekarbuana sebagai Desa Wisata .

Pendidikan merupakan salah satu bidang vital yang memegang peranan penting. Pendidikan merupakan pemberi dasar bagi pelaksanaan kehidupan. Tidak hanya dalam hidup berbangsa dan bernegara, hidup bermasyarakat pun juga memerlukan pendidikan. Kata pepatah tua, tidak ada kata terlambat untuk belajar. Para orang tua juga punya hak yang sama untuk belajar layaknya para pemuda pemudi disekolah. Berdasarkan hal tersebut, maka disusunlah sebuah program English Day. Hal ini dilakukan karena mengingat Bahasa Inggris merupakan sebuah mata pelajaran yang juga menjadi skill yang akan sangat berguna terlebih di masyarakat ekonomi ASEAN dewasa ini. Dengan pertimbangan kepentingan tersebut didukung masyarakat yang tepat untuk belajar maka disusunlah program pelatihan Bahasa Inggris. Pada tahun 2022, bertepatan dengan pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) (Universitas Buana Perjuangan Karawang UBP) di Desa Mekarbuana, Kabupaten Karawang.

## **METODE**

Kegiatan ini dilaksanakan di Pondok Pesantren Nurul Alam Desa Mekarbuana Kecamatan Tegalwaru, Kabupaten Karawang. Adapun waktunya terhitung dari Tanggal 28 Juli 2022. Sasaran dalam kegiatan ini adalah anak muda dan santri pondok pesantren Nurul Alam yang berada di desa tersebut merupakan objek untuk dikaji dengan mencari permasalahan yang ada. Selanjutnya, mengkaji permasalahan tersebut untuk menemukan solusi yang tepat sehingga dapat menjadi jawaban yang dapat bermanfaat bagi para peserta dalam meningkatkan kemampuan berbahasa inggris. Metode yang digunakan yaitu meliputi observasi, sosialisasi, tahapan evaluasi

Tahapan pelaksanaan kegiatan sosialisasi media informasi berbasis website ini terdiri dari beberapa tahapan, yaitu:

- a. Observasi atau Pengamatan. Observasi atau pengamatan dilakukan terhadap setiap kegiatan Desa Mekarbuana untuk memastikan kegiatan pengabdian ini tepat sasaran.

- b. Memberikan sosialisasi/penyuluhan mengenai bahasa inggris guna terciptanya SDM yang berkualitas dan dapat berkomunikasi menggunakan bahasa inggris. Tahapan sosialisasi adalah sebagai berikut :
1. Mengatur waktu sosialisasi dengan pengurus Pondok Pesantren Nurul Alam
  2. menyiapkan perlengkapan dan alat bantu yang dibutuhkan
  3. menyiakan materi untuk sosialisasi
  4. melakukan sosialisasi mengenai bahasa inggris
- c. Tahap Evaluasi Pada tahap evaluasi ini, tim melakukan evaluasi terhadap proses pembelajaran yang dilakukan. Hal ini bertujuan untuk perbaikan proses serta untuk persiapan rencana tindak lanjut.

Target atau sasaran yang ingin dicapai pada kegiatan ini yakni, pembekalan berkelanjutan diharapkan dapat diimplementasikan oleh pengurus Pondok Pesantren Nurul Alam sehingga mampu meningkatkan pengetahuan dan kemampuan dalam menggunakan berbahasa Inggris.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Hasil dari kegiatan ini yaitu didapatkan Perkembangan motivasi belajar peserta menunjukkan hasil yang positif. Hasil perkembangan ini dilihat berdasarkan hasil wawancara secara lisan pada peserta. Sebagian besar peserta menunjukkan keinginan yang kuat untuk terus berprestasi dan menempuh hingga pendidikan tinggi. Berdasarkan hasil pengamatan melalui lembar observasi, menunjukkan sikap antusias siswa dalam mengikuti kegiatan Siswa menjadi lebih termotivasi ketika belajar secara bersama sama, bahkan ada yang mengatakan bahwa pembelajaran dengan pola belajar seperti itu terasa menyenangkan.

Menurut pendapat seluruh peserta pelatihan keterampilan yang paling perlu dikuasai terlebih dahulu adalah berbicara untuk menunjang peran mereka sebagai masyarakat di desa wisata Desa Mekarbuana apabila bertemu wisatawan asing. Adapun teknik belajar Bahasa Inggris yang menarik adalah dengan praktik langsung di lapangan menurut sebagian besar peserta. Peserta sangat menyadari akan adanya keuntungan yang akan Anda peroleh setelah menjalani pelatihan Bahasa Inggris mereka akan lebih percaya diri dalam menggunakan Bahasa Inggris dalam keseharian mereka sebagai masyarakat di desanya.

Berikut adalah dokumentas Bersama peserta yaitu santri Pondok Pesantren Nurul Alam :



**Gambar 1. Penyampaian Materi Kepada Peserta**



**Gambar 2. Doumentasi Bersama Santri Ponpes Nurul Alam**

## **KESIMPULAN DAN REKOMENDASI**

### **A. KESIMPULAN**

Kemampuan dalam berbahasa Inggris berkaitan akan kemajuan suatu bangsa. Budaya dalam sebuah bangsa sedikit demi sedikit bisa berubah sesuai kererhubungannya dengan informasi yang diperoleh bersamaan dengan inisiatif semua warga dalam memperoleh sumber berita yang dapat dipercaya. Pengetahuan yang tidak terbatas ini memiliki kecenderungan untuk membagikan berita ataupun topik yang bersifat krusial.

Pelatihan bahasa Inggris dinilai urgensi untuk dilaksanakan di lokasi pengabdian masyarakat kami. Pada tahun 2022, bertepatan dengan pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Buana Perjuangan Karawang (UBP) di Desa Mekarbuana, Kabupaten Karawang. Metode yang diterapkan mahasiswa/i KKN Mekarbuana 2022 yaitu dengan metode observasi, diskusi, dan praktek di lapangan. Sasaran utama dalam proses pelatihan Bahasa Inggris adalah masyarakat Mekarbuana baik orang dewasa maupun anak-anak. Dampak yang ditimbulkan dari pelatihan ini yaitu kecenderungan anak-anak dalam menggunakan Bahasa Inggris saat berkegiatan sehari-hari.

### **B. REKOMENDASI**

Dalam pelaksanaan sebuah kegiatan tidak luput dengan adanya evaluasi yang diharapkan untuk kegiatan serupa untuk selanjutnya bisa optimal lagi. Untuk pelaksanaan kegiatan berikutnya adalah melihat masyarakat yang begitu antusias belajar bahasa Inggris maka tempat yang disediakan juga harus lebih luas lagi. Serta penggunaan metode pelatihan yang beragam sehingga terjadi suasana pelatihan yang efektif dan menyenangkan. Inovasi pelatihan juga harus ditinjau kembali guna proses belajar tidak berhenti setelah pelatihan, tapi terus berlanjut sesuai haluan pendidikan Indonesia, yaitu belajar sepanjang hayat.

### Daftar Pustaka

Imariani, I. (2009). *Bimbingan agama untuk meningkatkan kemampuan menghafal Al-Qur'an melalui metode tkrar*: Studi deskriptif di SD Bintang Madani Bandung Jl.Terusan Pesantren no 102, Cisaranten Bina Harapan, Arcamanik Bandung (Doctoral dissertation, UIN Sunan Gunung Djati Bandung).

Pratama, F. A. (2016, December). *Pemanfaatan E-Learning Berbasis Telegram Dalam Pembelajaran Bulutangkis*. In PROSIDING SEMINAR NASIONAL PENDIDIKAN JASMANI PASCASARJANA UM (pp. 390-401). ISO 690.

<https://www.google.co.id/amp/s/serupa.id/metode-pembelajaran-pengertian-jenis-macam-menurut-para-ahli/>